

# 赤城南麓交流村だより

<http://www.hurusato-miyagi.jp>

■2004年 9月 VOL.3

■編集・発行

〒371-0294

群馬県勢多郡宮城村大字鼻毛石 1426-3

宮城村ふるさと地域づくり推進協議会

(宮城村役場商工観光課内)

電話 027(283)2131 FAX 027(283)2358

E-mail omoide@hurusato-miyagi.jp

## 『二つの宮城』交流事業

### 第五回足立凧まつりと

### 足立区立宮城小学校との交流

宮城という地名が縁で東京都足立区との交流が行われていますが、九月四日(土)、足立区荒川河川敷の虹の広場で開催された「第五回足立凧まつり」に、本村の小学三年から六年生までの子供たち二十七名が参加し、同じく凧まつりに参加した足立区

立宮城小学校の子供たちと交流会を行い、二つの宮城交流を深めてきました。

この足立凧まつりは、平成十二年から開催されており、宮城村の子供たちは第一回から参加しています。今年は足立区内の六十二の小学校と宮城村を含む四団体、合計六十六の小学校と団体が参加しています。

宮城村の子供たちは、夏休みに開催された凧づくり教室で凧を制作し、この日凧揚げに挑みました。凧づくりと凧揚げでは、毎年、凧名人の三橋明彦さん(鼻毛石)から指導を受けており、宮城村の子供たちは足立の大きな一番高くまで凧を揚げることで評判となっています。今年も凧揚げのスタート時は宮城村の子供たちが一番高く凧を揚げていましたが、途中から凧が止まってしまい、凧を揚げるのに大変苦労したようです。

この凧まつりでは、毎年、上手に凧を揚げている子を表彰していますが、今年は凧が吹かず

凧が揚がらないため、凧の絵柄を選択することとなり、宮城小学校のシンボルであるヒバリの塔のヒバリを描いた大前田の萩原真也君(六年生)が、足立区議会議長賞を受賞しました。受賞した萩原真也君の凧は、足立区役所に一年間飾られます。

凧まつりは、凧揚げのほか足立区立宮城小学校との交流も行われます。今年の交流会は、宮城村との交流を支援する、NPO 足立フォーラム21(渡辺喜一郎理事長)の方が千住の古い町並みを案内しながら交流会の足立区立千寿本町小学校まで移動し、昼食を取りながら交流会を行いました。

この足立区立千寿本町小学校の新井校長先生は、群馬に宮城小学校があるということを見出し、二つの宮城交流をスタートさせた先生で、これも何かの縁なのかもしれません。

交流会は参加者全員から感想などを述べてもらうなど、短い時間でしたが和やかに行われま



足立凧まつりに参加した27名の宮城村の子供たち



した。

この「二つの宮城」交流事業である、凧まつりの受け入れから足立区立宮城小学校との交流会は、NPO 足立フォーラム21の方々が中心となって行っているという点も、心より感謝を申し上げます。

この凧まつりも今回で五年が経過しましたが、「二つの宮城」交流はこれからも末永く進めて行きたいものです。



足立区立宮城小学校との交流会

# SLOW FOOD

日本には「身土不二」という言葉がある。これは自分の住んでいる四里四方(16km)で採れる食物を食べていけば病気ををしないとすることの意である。宮城村にも四季折々の作物が豊富にある。

種別	屋号	住所	連絡先	品種	販売期間
梨	北爪梨園	鼻毛石 576	283-5142	幸水・豊水・他	8月中旬～10月上旬
	深澤農園	柏倉 1430	283-9454	幸水・豊水・G二十世紀・新高	8月中旬～10月下旬
	岡崎梨園	柏倉 2758-1	283-9308	幸水・豊水	8月中旬～9月下旬
	阿久沢薫	柏倉 916-15	283-9326	幸水・豊水	8月中旬～10月上旬
	六本木梨園	市之関 837	283-9553	幸水・豊水・新星	8月中旬～9月下旬
	阿久沢果樹園	市之関 833-2	283-5596	幸水・豊水・新星	8月中旬～9月下旬
	高橋梨園	市之関 850	283-9556	幸水・豊水	8月中旬～9月下旬
	松村梨園	苗ヶ島 266	283-5191	幸水・豊水・新星	8月中旬～10月上旬
	須永果樹園	苗ヶ島 1994-3	283-9134	幸水・豊水・新星	8月中旬～10月上旬
	ほおずき果樹園	大前田 291-2	283-6724	筑水・甘水・幸水・秀玉・豊水	8月上旬～9月中旬
	萩原果樹園	大前田 1392	283-2620	幸水・豊水	8月中旬～10月上旬
りんご	川崎果樹園	柏倉 4193	283-9361	つがる・陽光・むつ・ふじ	8月下旬～12月上旬
	深津りんご園	柏倉 4033	283-9461	つがる・赤城・陽光・新世界・名月・ふじ	8月下旬～12月上旬
	栗原りんご園	市之関 111-2	283-9486	つがる・赤城・陽光・新世界・名月・ふじ	8月中旬～12月上旬
	深沢りんご園	市之関 106	283-3337	陽光・ふじ	9月下旬～11月下旬
	栗原十郎	市之関 208-2	283-9490	つがる・赤城・陽光・名月	9月上旬～10月下旬

## 交流村トピックス

### 栗拾い収穫体験



赤城高原牧場クローネンベルクでは、栗の収穫体験を行っています。

料金 お一人様五〇〇円

(二鉢のお持ち帰り付き)  
生育状況により変更することがありますので事前にお問い合わせ下さい。

〇二七(二八三) 八四五一

### 秋の花火大会

赤城高原牧場クローネンベルクとぐんまフラワーパークで、秋の花火大会が開催されます。

■赤城高原牧場クローネンベルク(ドイツ村)

十月十日(日) 午後八時～

〇二七(二八三) 八四五一

■ぐんまフラワーパーク

十月二十三日(土)

午後七時～

〇二七(二八三) 八一八九

### そばの花



ふるさと宮城そばの会のそば畑では、そばの白い花でとてもきれいな風景です。九月二十日ごろまで続くでしょう。

■問い合わせ先

〇二七(二八三) 七六八八

山口 久嘉

### 観光地クリーン大作戦



八月十九日(木)・二十日(金)の両日、観光地クリーン大作戦が行われました。

十九日は、ぐんまフラワーパーク周辺道路沿いを、二十

日は赤城高原牧場クローネンベルク周辺道路沿いを、ぐんまフラワーパークの職員、クローネンベルクの社員、観光協会、赤城南麓交流村会員の総勢約100名の方が朝七時から約一時間かけてゴミ拾いを行い、両日で二トン車に二分のゴミが集まりました。

今回実施した地域はゴミの投げ捨てが年々増加傾向にあり、地域で大きな問題となっています。ゴミの投げ捨てなどしないようモラルを守って欲しいと願っております。

## 編集後記

▼今年の夏は暑いと言っていたと思ったら、梨にりんご、そして、そばの花といつの間にかすっかり秋になってました。そこで、第二号ではスローフードということで、村内の果樹園を紹介します。今年には梨もりんごもとても美味しいですね▼果樹園での購入はスーパーと違って生産者の方と色々な話が出来るのが楽しみです▼足立風まつり交流も五年も続いており、宮城の子供たちが来るのを楽しみにしていると聞きます。果樹園でも足立でも、「楽しみ」にしている交流」を続けていきたいものです。